

■ CIUDAD RODRIGO

El público de la Feria de Teatro reconoce los trabajos de La Maquiné, Javier Ariza y Trajín

La asociación mirobrigense “Amigos del Teatro”, como convocante, destaca una “mayor participación y diversificación de los votos”

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

Una vez que el pasado sábado la XXII Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo bajara definitivamente el telón, la asociación mirobrigense “Amigos del Teatro” abrió el periodo de votaciones para otorgar los premios del público a los espectáculos más valorados en tres categorías, público infantil, calle y sala.

Una vez recontados ayer los votos emitidos por los más de 1.000 socios de la agrupación local, en la primera de las categorías, el premio al Mejor Espectáculo para Público Infantil ha sido para la compañía granadina La Maquiné por su obra “Arlequín y Acróbata” inspirada en el universo del circo de Picasso durante el periodo rosa.

El premio al Mejor Espectáculo de Calle ha correspondido a “Carman”, la propuesta escénica del burgalés Javier Ariza presentada en la tarde del jueves de la pasada semana en los jardines de Bolonia, una comedia protagonizada por un showman y un Seat 600.

Finalmente, el Premio al Mejor Espectáculo de Sala por votación popular ha sido para “Mauthausen. La voz de mi abuelo”, de la compañía Trajín Teatro de Valencia. Una obra basada en el testimonio real de un superviviente del campo de concentración contada por su nieta y única intérprete, Inma González.

Los “Amigos del Teatro de Ciudad Rodrigo” han destacado la “mayor participación y diversificación de votos” en esta convocatoria de los premios del público de la Feria de Teatro.



Mejor espectáculo para público infantil

La convivencia y el respeto a los animales, la honestidad y la solidaridad como normas son las bases que rigen el guión de “Acróbata y Arlequín”, la propuesta de La Maquiné premiada como mejor espectáculo para público infantil. | CASAMAR



Premio al mejor montaje para la calle

La puesta en escena, el humor y la interacción con los asistentes son claves en el montaje “Carman”, de Javier Ariza, que se ha alzado con el premio al mejor espectáculo de calle otorgado por el público de la XXII Feria de Teatro de Castilla y León. | CASAMAR

■ ALBA DE TORMES

La antigua casa de los maestros será reformada para dependencias municipales

Los alumnos del nuevo taller de formación ejecutarán las obras

EÑE | ALBA DE TORMES

El nuevo programa mixto de formación y empleo de Garantía Juvenil “Alarife Castillo” permitirá al Ayuntamiento, además de ofrecer formación y empleo a un grupo de desempleados del municipio, convertir la antigua casa de los maestros en dependencias municipales. El gerente provincial del EcyL, Pedro Grijalba, y la alcaldesa de Alba de Tormes,

Concepción Miguélez, junto a los ediles Gonzalo Bautista y José García visitaron a los alumnos que durante los próximos seis meses formarán parte de la iniciativa de formación.

La acción se encuadra dentro del Programa Mixto de Formación y Empleo de Castilla y León dirigido a jóvenes inscritos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil; está cofinanciada con

59.774,04 euros por la Junta de Castilla y León.

La actuación cuenta también con 32.650,74 euros que aporta el Ayuntamiento de Alba de Tormes y consiste en la rehabilitación y adecuación de una de las antiguas casas de los maestros para reconvertirla en dependencia municipal destinada al uso de grupos y asociaciones del pueblo.



Autoridades junto a los alumnos del nuevo programa de formación. EÑE

Alaraz y Malpartida se quedan sin luz 12 horas por una avería ocasionada por las tormentas

TRISOL | ALARAZ

Los vecinos de Alaraz y Malpartida permanecieron ayer sin energía eléctrica debido a una avería en la red ocasionada por las fuertes tormentas que han descargado, en las últimas horas, sobre buena parte de la provincia salmantina y también de la comarca de Peñaranda.

Según comentaron los afectados el corte de luz se inició entre las 04:30 y 05:00 horas y se prolongó casi 12 horas en Alaraz, donde se recuperó el suministro a media tarde mientras que a las 18:30 horas en Malpartida seguían sin energía eléctrica, tal y como confirmó su alcalde, José Luis Salinero.

A medida que los habitantes de ambas localidades fueron iniciando la jornada se encontraron con innumerables problemas derivados de la avería, desde la imposibilidad de cargar los teléfo-

nos móviles o de hacer el desayuno en el microondas hasta las tareas habituales de las empresas y residencias de mayores que existen en Alaraz.

“Hoy, por suerte, no ha hecho excesivo calor pero con tantas horas que llevamos sin luz es muy complicado mantener los alimentos en condiciones en los frigoríficos y congeladores”, comentó el alcalde de Alaraz, José Antonio Salinero.

Hacer la comida, salvo para los que cuentan con cocinas de gas, fue también toda una odisea al no poder usar vitrocerámicas ni ningún otro aparato que requiera luz eléctrica como tostadoras, batidoras o freidoras. Los termos o calderas para el agua caliente tampoco funcionaban ni por supuesto televisores ni ordenadores, lo que provocó numerosas quejas entre los vecinos.

■ ALDEANUEVA DE FIGUEROA



Exposición de radios de válvulas. Los vecinos de Aldeanueva de Figueroa han podido disfrutar de una completa exposición de radios de válvulas y aparatos reproductores de música clásicos. Se trata de una colección propiedad de José Luis García Valdunciel en una actividad incluida dentro de la Semana Cultural del municipio. | EÑE